

自治会だより 第4号

ここ1週間暑い日が続いております。くれぐれもお体にお気をつけください。
自治会だより3号を先日発行したばかりですが、今年の一大事業が決定しましたので、まずは会員の皆さまにお知らせしたいと思い、第4号をお届けします。

大麻東中の吹奏楽

を聴く会

愛ふれ地域交流の集い活動



愛のふれあい地域交流の集い活動を再開できないものかと幹事一同議論を重ね、3年ぶりに初めての試み『大麻東中の吹奏楽を聴く会』を10月に開催することになりました。

大麻東中学校に相談した時「地域に貢献できるなら」と快諾を頂きました。感謝です。

我々幹事会としても、久しぶりに自治会会員の皆様とお会いできることは嬉しい限りです。

◎中学校の広い体育館を借り、ソーシャルディスタンスが十分にとれる事

◎マスク・ソーシャルディスタンス・手洗などの感染対策を十分に行う事

◎中学校集合・昼食等交流会はなし・中学校で解散

などの対策をとり、幹事会としてコロナ禍でも事業を推進できる、と判断しました。

大麻東中吹奏楽部は、全日本吹奏楽コンクール札幌地区大会C編成部門（25名以内）において、2013年から2018年まで金賞、2019年は銀賞、（2020年は中止）、2021年は金賞とすばらしい成績を残しています。

と き 令和4年10月9日(日)

9:30開場 10:00~11:00演奏

ところ 江別市立大麻東中学校体育館

行き方 徒歩、自家用車 愛ふれ登録者と75歳以上の方には無料タクシーを用意いたします。



地域に根ざしている大麻東中学校です。かつて自分たちが、子どもが、孫が通学していたことを思い出し、ご家族皆様と一緒に吹奏楽の演奏を聴きに行きましょう。

一生懸命頑張っている中学生の活動を応援する気持ちを含め、エールを送るためにも、多くの方々の参加を望んでいます。

先日、北海道新聞に載りました大麻東中の活動の一端を裏面に載せました。

近くで見ますとなかなかの迫力あるもので、チョークアートとは全然わかりませんでした。

かつて自分たちが、子どもが、孫が通学していた大麻東中の現在の教育実践を、10月9日に吹奏楽を聴く会と一緒に堪能してみませんか。